# NOTICIAS

#### 1º.- ORDEN DE PREDICADORES: JUBILEO 800, 1216-2016

La Familia Dominicana, inicia el Jubileo de los 800 años y queremos invitaros a compartirlo con nosotros:

\* Sábado **7 de noviembre** en la iglesia de las dominicas de Sto. Domingo el Real (Claudio Coello, 112) 19:30h **Vísperas** presididas por mons. Carlos Osoro, arzobispo de Madrid.

20:00h. Recital Concierto.

\* Domingo **8 de noviembre** en San Pedro Mártir (Avda. de Burgos, 204) 10:00h - **Eucaristía** (retransmitida por TVE 2). 11:30h Café- encuentro.

Las personas que deseen asistir a esta celebración de la Eucaristía pueden hacerlo usando el autobús que partirá a las 8:45h del paseo de Reina Cristina para ello deben solicitar plaza los días 2,3 y 4 en la portería de la parroquia.

Con motivo de esta celebración en S. Pedro Mártir el próximo domingo, 8 de noviembre, **suprimimos** en la Basílica la celebración de la Misa de las 10 de la mañana.

#### 2º.- RECOGIDA DE ROPA

El próximo "fin de semana", sábado 7 y domingo 8, recogemos ropa, mantas, calzado...., en el lugar ya habitual de otras ocasiones y con el horario de costumbre: sábado 7 de 19:30 a 20:30h. domingo 8 de 9:00 a 14:00h. y 19:30 a 20:30h.

Nuestro objetivo colaborar con la asociación sin ánimo de lucro "en la Brecha", Vallecas, patrocinada por el arciprestazgo de San Pablo, que busca la integración laboral de colectivos desfavorecidos.

Rogamos atenerse a los días señalados. No recogemos ropa en otras fechas.

### 3º.-2 DE NOVIEMBRE: CONMEMORACIÓN DE LOS FIELES DIFUNTOS

Hoy nuestra plegaria tiene presente a todos aquellos que han hecho camino entre nosotros y que ya no están. Confiamos que Dios los acogerá.

La Eucaristía de las **8 de la tarde** se aplicará por todos los difuntos de nuestra comunidad parroquial.

### 4º.-3 DE NOVIEMBRE: S. MARTÍN DE PORRES

Nos preparamos a su fiesta con el triduo que iniciamos el día 1. Martes, 3, a las 20:00h Víspera y Solemne Eucaristía



JUBILEO 800 1216 - 2016 ORDEN DE PREDICADORES

FIESTA DE TODOS LOS SANTOS Ciclo "B" 1 de NOVIEMBRE de 2015 PP. DOMINICOS - MADRID



# **NTRA. SRA. DE ATOCHA**

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es





Existe la necesidad de celebrar la fiesta de Todos los Santos, pues celebramos que la santidad ha existido en la tierra. Y eso nos lleva a la convicción de que sigue existiendo, a pesar de la visión tantas veces negativa que tenemos de nuestro mundo

En estos días ha avanzado de manera insospechada la celebración de origen sajón y carácter pagano del "Halloween". En esas celebraciones, o como queramos llamarlas, se pierde de vista algo tan relevante como es la santidad a la que todos estamos llamados y algunos han alcanzado, así como la solidaridad con los difuntos, manifestada en nuestra oración por ellos. Con esas celebraciones paganas se quiere huir, por una parte de la llamada a la santidad que todos recibimos; por otra de la realidad de la muerte y de ser solidarios con los que nos han antecedido en ella. Ambas huidas son muy tristes. Y suponen prescindir de plantear nuestra vida en serio y escabullirnos hacia mitos brujeriles, a través de un jolgorio que quiere esconder nuestra auténtica realidad.

La santidad no tiene buena prensa. Para muchos un santo es un tipo aburrido que sólo hace que sufrir y orar. Cuando un santo no es otra cosa que una buena persona. Ser buena persona es asemejarse lo más posible al hombre perfecto que fue Jesús de Nazaret, el santo de los santos, quien nos precedió y marcó el camino. Sólo quien apaga la voz de su conciencia, se olvidará de ser buena persona. No conseguimos serlo en plenitud: no pocas veces no nos portamos como buenas personas. Eso no debe asustarnos. El pecado existió también en los santos declarados así por la Iglesia: una inmensa minoría respecto a los que están en el cielo.

El triunfo la condición humana es lo que celebramos el día primero de noviembre: triunfante del mal, del pecado y de su consecuencia, la muerte. A ese triunfo estamos llamados. Por eso el día uno de noviembre es un día de alegría, de triunfo, del triunfo de los que lo consiguieron y de la esperanza de que nosotros lo conseguiremos.

Apocalipsis 7,9-10.13-14; 1Juan 3,1-3; Mateo, 5,1-12a

"La Orden de predicadores celebrará en 2016 un año jubilar con el tema «Enviados a predicar el Evangelio». Este Jubileo recuerda la publicación de las Bulas promulgadas por el Papa Honorio III hace 8 siglos, confirmando la fundación de la Orden en 1216 y 1217. El año jubilar propiamente dicho se celebrará del 7 de noviembre de 2015 (Todos los santos de la Orden) al 21 de enero de 2017 (bula Gratiarum omnium largitori)

Con la aprobación por parte del Papa se cumplía el sueño del español Domingo de Guzmán quien, preocupado por los problemas del mundo y de la iglesia del momento, sintió la necesidad de crear una Orden cuyos miembros estuvieran dedicados a la predicación, la contemplación, el estudio y la compasión, para ayudar a los hombres y mujeres de cada tiempo

Nacía así la Orden de Predicadores formada por frailes, monjas contemplativas y laicos, a la que se sumaron más tarde las hermanas de vida apostólica formando la Familia Dominicana, en total unos cien mil miembros. A lo largo de estos 800 años de historia hemos contribuido a la expansión de la Palabra de Dios, a la formación en la fe, a la creación de Universidades, a la gestación de los derechos humanos... Hemos aportado 130 santos a la Iglesia, hemos dado cuatro Papas, y grandes figuras en la teología, el compromiso con la justicia, la mística, la filosofía, la literatura, el arte, la ciencia, la geografía...

En estos 800 años no todo han sido momentos de luz, también se cometieron errores, por lo que este año quiere ser ocasión para pedir perdón y solicitar de Dios la ayuda necesaria para saber actuar siempre siguiendo su voluntad.

Hemos tenido la suerte, además, de que este Jubileo dominicano coincida con el Jubileo de la misericordia convocado por el Papa Francisco, pues fue la compasión por la salvación de las almas fue lo que movió a Domingo a fundar una Orden que llevase a todos los rincones de la tierra, el anuncio de la misericordia de Dios por la humanidad.

Invitamos a los fieles que acuden a nuestras iglesias, a todos los que se sienten cercanos a los dominicos y dominicas, que compartan con nosotros la alegría de este Jubileo, oren por nosotros y participen de las celebraciones y actos organizados con este motivo. Sed, con nosotros, predicadores de la misericordia.